

えんじゅ

令和6年9月30日発行

松原小学校 NO10

** 当面の主な行事予定 **

【 令和6年度 10月 】

- 9 (水) 学力向上公開授業
- 1 4 (月) スポーツの日
- 1 6 (水) 県学習到達度調査
- 1 7 (木) 町内陸上競技記録会
- 2 1 (月) 獅子舞見学
- 2 3 (水) 授業参観
- 2 4 (木) 就学時健診
- 2 8 (月) 6年生調理実習

** 当面の主な行事予定 **

【 令和6年度 11月 】

- 1 (金) セーフティネット
3年生社会見学
- 3 (日) 文化の日
- 4 (月) 町民避難訓練
(午前中授業)
- 5 (火) 振り替え休業
- 6 (水) ちちろこ会奉仕作業
- 1 5 (金) 校内音楽会
- 2 0 (水) お猿の森公演
- 2 3 (土) 勤労感謝の日
- 2 6 (火) 3・5年生社会見学
- 2 7 (水) 町内マラソン大会

修学旅行～9/24・25～

昨年に引き続き奈良・京都・大阪への旅行でした。19名の6年生は事前学習したことをバスガイドさんの説明で復習しながら各見学場所へ向かいました。

奈良の法隆寺は人がまばらでしたが東大寺のある奈良公園に行くとき一気に混雑してきました。外国からも多くの観光客が訪れているようでした。その後も金閣寺、清水寺と多くの観光客と共に旅行を堪能していききました。

6年生の子供達は事前に確認してきたルールやマナーをしっかりと心掛けた上で旅行に臨んでいる様子が伺えました。よき修学旅行となりました。



実りの秋へ ～自分次第～

日中は暑い日も多いですが、朝夕はかなり過ごし易くなってきました。9月も終わり、明日からはいよいよ10月、秋本番といったところでしょうか。

秋は、色々な作物が実ってきますが、人も例外ではありません。秋には、勉強に運動に芸術にと様々な取り組みや行事が行われます。学校では学力向上公開授業、県到達度調査、授業参観、社会見学。そうこうしている内には、音楽会、絵画展、マラソン大会などが計画されています。次から次へと学習する機会がやってきます。せっかくの実りの季節ですから子供達にはこの機会を是非、意識を高く過ごしてほしいと思います。

因みに、機会は与えられても自らのやる気がなければせっかくの機会も逃してしまうことになってしまいます。何となく過ごしているとたくさんの行事に振り回されるだけになってしまいます。最終的には、「自分次第」といったところに行き着くのかも知れません。

意識を高くして自ら実っていくことのできる秋としたいものです。

全校遊び ～9/12～

児童会が主催しました。給食後の12時40分に運動場に集合。まずは借り人競走。借りるグループ、貸すグループに分かれて行いました。借りるグループは借りる人を書いたカードを引き、当てはまる人を探して行きました。続いて「ぴよんぴよん鬼ごっこ」。縦割り班ごとに行いました。運動場に描いたいくつかの方眼に鬼と逃げる人が入り、ぴよんぴよん飛び跳ねながら鬼が逃げる人を追いかけるゲームでした。低学年から高学年までみんなで楽しむことができました。



美術館・博物館・科学館 ～9/13～

5年生が和歌山市へ行きました。ミュージアムまわりといったところでしょうか。県の事業で美術館・博物館への無料招待があり参加しました。また午後からは和歌山市立こども科学館にて科学体験を行いました。

美術館では、著名な美術家の作品を鑑賞しました。学芸員の方からは美術作品の見方を丁寧に教わりました。博物館では和歌山県の歴史や文化に関わる遺物についての説明、江戸時代の交通機関である「かご」に乗る体験、かつぐ体験を行いました。子供達は様々な珍しい作品や遺物等を興味深く鑑賞することができているようでした。

科学館では、音・光・力などの物理に関する体験コーナーが人気でした。子供達は繰り返し科学の不思議を体験していました。

10時から14時までの限られた時間でしたが、それぞれのミュージアムで貴重な学習ができた一時となりました。



高齢者体験 ～9/20～

3年生が臨みました。美浜町役場および美浜町社会福祉協議会から4名の講師をお迎えしました。講師の方からは「相手の立場になって考えることの必要性」を教えてくださいました。体験コーナーでは関節を曲げ伸ばしにくくする装具や重りを身につけて歩く体験をしました。人の立場をおもんばかり行動できる機会を増やしていきたいものです。

